

発信

登別



団体立ち上げ

市内に住む高校生でつくる「フェアトレード学生団体@苫小牧」が企画した。 苫小牧市で6月半ばに開かれた、発展途上国の产品を適正価格で販売するフェアトレード(FT)を考える催しで、登別明日中等教育学校6回生(高3)の坂本愛緒さん(左端)が企画した。

本愛緒さんは来場者らに訴えた。「私たちがおしゃれな服を安く買える背景には、低賃金や児童労働で作られた商品を不当に安く輸入している現実があります」

卒業生に個性

市内に住む高校生でつくる「フェアトレード学生団体@苫小牧」が企画した。 小牧のイベントに参加した高校生たちと、FT商品の香辛料を使つたカレーを食べる坂本愛緒さん(左端)。 8日、苫小牧市

地域加日

明日を創る

* 登別明日中等教育学校の学び

(下)

自発的な校外活動盛ん

苫小牧市で6月半

代表の坂本さんは、学校の授業が団体の立ち上げにつながったと話す。

同校の後期(高校)の授業には、生徒それぞれがテーマを決める「課題探究」

がある。坂本さんは「子どもの貧困とFT」だ。

小牧市の国際交流事業で力

ンボジアを訪れ、働くため

く語る。

坂本さんのように校外活動に励んだり、自らの考え

で海外留学したりする生徒は多い。6回生の猪俣愛紗美さん(苫小牧出身)はそ

んな学友に触発され、昨年、

講演を聞いたり、授業で意見を交わしたりして学び

を深め、昨年11月、知り合

いの高校生を誘つて「@苫

小牧」を立ち上げた。将来は起業して、「フェアトレードが当たり前の時代にしたい」と力強く

被爆地の広島と長崎で集会を開き、ロシアによるウクライナ侵攻の停止を求め

た。少子化で地元の登別・室蘭の児童数が減った

核兵器廃絶を目指して活動する高校生平和大使になつた。

ただ、コロナと共に存する段階を迎え、人とモノの流れは世界で戻りつつある。

7月下旬のオープンスクールには小学生と保護者の計

180人が集まつた。

たた、語学や国際理解教育の強みを説いた小西晃校長は、最後にこんなメッセージを

送つた。「本校が志す『世

界に羽ばたくグローバルリーダー』の育成は楽な道ではありません。でも、やる気、勇気、根気があれば大

きく成長できる学校です」

(室蘭報道部 伊藤空那)